

平和への願いをメッセージに

戦争法案を廃案に！国会大包囲に3万人



やっぱり！廃案しかない！これが「戦争法案」への考え方



by izumi

6月14日（日）は2万5千人（東京臨海、左写真）そして、10日後の6月24日（水）東京では、国会包囲活動が行われ、3万人もの人たちが国会を包囲しました。学者や有識者等が戦争法案は違憲だと相次いで声明を出す中、政府は24日までの予定だった会期を異例の95日間も延長し「戦争法案」を成立させようとしています。政府の強硬な姿勢に、東京では連日国会前に、1万人以上の人们がつめかけています。しかし、新聞社やテレビ局はこれらの報道をほとんどしていません。

寺市は「8月11日からの一週間を学校は閉庁にした」ということをきいた▼管理職が花の水やりなどはを行い、先生方は閉庁とおうということからこのように判断したらしい▼普通寺市は8月25日から2学期を実施するため、先生方に行事のない週は休んでもらっては交渉で、8月13日～15日の3日間だけでも学校は閉庁すべきと主張した▼しかし、当時は役所が開いているので閉庁はできないと回答があった。しかし実際は教育委員会の判断で可能だ

ていた市費講師の先生から電話があつた「先生、私、今年もお盆の日直がありました」と話す▼「昨年もお盆に日直があたつたのですが、だれも学校に来ないので気持ち悪かったです」という「先生以外は誰も出てこなかつたの？」と尋ねると「そうなんです。途中から誰かが入つてきたら怖いと思つて玄関を締めて当番をしました」と語る▼ある市では、以前お盆は管理職が当番をするとしていたが、最近また、管理職がお盆に休み、日直任せにする学校がでてきている▼6月18日から「香川の教育をよくする会」がキヤラバンを実施し、各市町を回ったが、普通

小黒板

、以前一緒に勤めた市費講師の先生から電話があつた「先生、私、今年もお盆の日直がありました」と話す▼「昨年もお盆に日直があたつたのですが、だれも学校に来ないので気持ち悪かったです」という

「先生、私、今年もお盆の日直がありました」と話す▼「昨年もお盆に日直があたつたのですが、だれも学校に来ないので気持ち悪かったです」という

発行所
高松市田村町1033-3
TEL (087) 867-4797
FAX (087) 867-6446
香川県教職員組合
定価 1部50円 1月100円
組合員の購読料は組合費に含む

香教組ホームページ
<http://kakyoso.com/>

7月18日
教員採用試験
講師の先生方合格
に向けてファイト！
ビラまき 7:45～

「戦争はまちがい」子どもに教えたい

各市町教育委員会の話 教科書採択について市町教育長に申し入れ

	対応	教科書関係				35人以下学級	夏休み短縮
		憲法3原則	教員の意見	議事録公開	県の資料の使い方		
高松市	指導主事	申し入れの内容については、理解をしている。重く受け止め実践ていきたい。	9/1~情報公開をコンプライアンス推進課で行う予定である。 公開請求を市町の調査委員会を元に判断している。	5.6年に市費講師 2014年度 5校 2015年度 17校 (うち市費8校)	かつての7.7からと9.9まで半日授業で慣らし運転期間と同様に考えている。 25日から給食なし 3時間か4時間かは学校裁量 ①学力の定着②ゆとりある教育③子どもと向き合う時間の確保が目的		
善通寺市	教育長	約束する。 調査研究員が教員代表。	請求があれば公開する。	活用しない。	市独自はしていない。 市費講師 中学校23人 生活支援員小23人(8校) 中1人幼20人	25日から給食あり 午後は学校裁量 行事をもたない日は閉庁にしている	
三豊市	教育長	公正・公平な目でちゃんと見ていきたい。	一定の先生の意見は聞いていきたい。	情報公開条例に基づいてその都度判断する	2014年度から市費講師で対応	補習で対応 するつもりはない	
観音寺市	教育長	教科書の中には原則はある	現場の声を大切にしている。調査員が教員。	請求があれば公開する。	市費加配で全学年35人学級実施	先生方は頑張ってくれている、そのことをふまえて検討していく。	
宇多津町	指導主事	調査員が教員。内容・分量・構成の3つの視点で調査			特別支援員として対応。	補習で対応 今のところ考えていない。	
丸亀市	教育長	公平・公正に採択する。 平和憲法を→そのつもりです	調査員が教員 現場の声をしっかりと反映したい	請求があれば公開する。	予算がない。 多様な子どもの学力保障に予算を活用している。	全く考えていない。	
坂出市	教育長	もちろん公正・公平が原則	調査員が現場の先生	公開しない方が公正・公正になると想っている。	二つを照らし合わせて総羅できるようにする。	今から検討していく。 保護者の声は夏休み短縮	
東かがわ市	教育長	当然のこと	調査員100%教員	9/1~すべて公開	市町と大きく違ったことはない	25日から給食あり 午後は学校裁量	
さぬき市	教育長	当然のこと	調査員100%教員	関係法規が変わったのでそれに則って	県・国へ要望している 特支・複式解消優先	25日から給食あり 午後は学校裁量	
小豆島町	教育長	国の検定を通っているのだから	調査員100%教員	9/1~できるだけ公開するようとしている	必要にお応じて活用する	考えていない 土曜授業も今中断新しい方法を検討中 先生は使わない	
土庄町	指導主事		調査員100%教員	9/1~議事録の公開	どのように使うかは、検討中	規則を改正して25日~ 給食あり午後は学校裁量	

6月18日(木)～25日(木) 教育をよくする会は、2015年度中学校教科書採択に向けて、①憲法の3原則に基づくもの②現場の教員の意見を最大限に尊重すること③議事録の公開、または、採択会議の傍聴を要望しました。また、35人学級の実施状況や夏休み短縮についても合わせて申し入れをしました。

教科書採択

各市町教員会は
育員会は
「憲法の三

原則に則り公平・公正に採択する
のは当然のこと」と話します。
一方、「国の検定を通つてい
る教科書だから、すべて『憲法
の三原則』に反していないと理
解している」と答えた教育長も
います。今後、採択に向けての
審議の状況を注視していく必要
があります。

香教組のロゴ募集!

香川県教職員組合は、2015年度68周年を迎えます。そこで、70周年に向けてロゴマークを作りたいと思っています。

応募のあった作品の中から、夏の中
央委員会で決定しようと思います。多

全日本教職員組合ロゴ 数の応募をお待ちしています!!

三豊市・観音寺市・丸亀市
豆島町は「考えていない」として
ています。しかし、長年にわたつ
て体育的活動の指導に熱心で夏
休みも毎日練習している市町も
あり、短絡的に短縮が実施され
ないだけを評価することは
できません。今後、夏休み短縮
について多角的に見たうえで、
さらに検証をしていかなければ
なりません。

夏休み短縮

市町によつ
て考え方は
様々であり、

いくことが大切です。

少人数学級

独自に実
施している
市町もあり、
級は、本来は国や県の責任で行
うものです。引き続き要望して
ましたが、予算とのおりあいが
つきにくく、市町講師でなく特
別支援員等でやりくりしている
ことがあります。